



**IMAGE  
NON-DISPONIBLE**

Fiche créée le : 2007-11-02

**Peter LAWLIS**

IMPRIMER

**Père : Michael John LAWLIS**

**Mère : Pearl Maloney**

Décès le : 2007-11-02

Parution : 2007-11-08

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

LA FAMILLE LAWLIS a le regret de vous annoncer le décès de PETER LAWLIS décédé à Sudbury, Ontario le 2 novembre 2007, à l'âge de 63 ans. Il était le fils de feu Michael John Lawlis et de feu Pearl Maloney. Il laisse dans le deuil ses frères et soeurs: Gloria, William, Jerry (feu Bernadette Perras), Michael Hilary (Claire Lalonde) et Bernadette (feu Roger Sarault). Il fut prédécédé par un frère Robert et 2 soeurs: Peggy (Philip Mulligan) et Suzanne (Brian Park). Il sera aussi regretté par plusieurs nièces et neveux. Les heures de visites à la maison funéraire cadieux tubman, 322 Avenue Buckingham à Gatineau, vendredi le 9 novembre 2007 de 14h à 17h et de 19h à 21h30 et samedi le 10 novembre 2007 de 9h à 10h30 suivi du service religieux à 11h à l'église Our Lady of Victory au 490 charles, Gatineau (secteur Buckingham). Inhumation au cimetière St-grégoire. Des dons à la Société canadienne du cancer seraient appréciés. Information: (819)986-3834 ou pour vos messages à la famille: [condolances@cadieuxtubman.com](mailto:condolances@cadieuxtubman.com) Paru le 2007/11/08 dans Le Droit LAWLIS, Peter In Sudbury, Ontario on

Friday, November 2, 2007 at the age of 63. Dear son of the late Michael John Lawlis and the late Pearl Maloney. Brother of Gloria, William, Jerry (late Bernadette Perras), Michael, Hilary (late Claire Lalonde) and Bernadette (late Roger Sarault). Predeceased by his brother Robert and his sisters, Peggy (Phillip Mulligan) and Suzanne (Brian Park). Sadly missed by many nieces and nephews. Friends may call at the Buckingham Chapel of Cadieux-Tubman Funeral Homes, 322 Buckingham Ave., Gatineau, Quebec on Friday, November 9, 2007 from 2 to 5 and 7 to 9:30 p.m. and Saturday, November 10, 2007 from 9 a.m. to 10:30 a.m. Funeral mass will be held at Our Lady of Victory Church, 490 Charles Street, Gatineau (Sector Buckingham), Quebec on Saturday, November 10, 2007 at 11 a.m. followed by the interment at St. Gregoire Cemetery. Donations to the Canadian Cancer Society, 1745 Woodward Drive, Ottawa (Ontario) K2C 0P9 would be appreciated. Condolences, tributes or donations may be made at [condoleances@cadieux-tubman.com](mailto:condoleances@cadieux-tubman.com) or by calling 819-986-3834. Published in the Ottawa Citizen from 11/6/2007 - 11/8/2007